



Large dépression saline qui produisait très peu de blé et qui restera impropre à la culture tant que la famille Morrell n'aura pas enrayé la salinisation.

et le reste, de relief légèrement ondulé, était couvert de peupliers. Sur ses terres riches en argile, M. Morrell faisait pousser du blé, de l'avoine ou de l'orge suivant la rotation bisannuelle courante céréales — jachère. Environ 70 acres de prairies naturelles et d'autres parcelles ensemencées en avoine servaient de pâturages. Sur les



Une couche de débris de culture enraye l'érosion.